

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Cuenta regresiva para nuevo Papa](#)

▶ [Palmira refuerza seguridad contra terrorismo](#)

[Google News](#)

■ Los corredores de la Maratón de Cali

## Corredores de la Maratón de Cali se podrán transportar de manera gratuita en el MIO al final de la prueba



Foto: Redes sociales Alejandro Eder

CALI

Lunes 28 de Abril, 2025

– Para poder movilizarse sin costo en el sistema masivo, los atletas sólo tendrán que presentar el número dorsal y la medalla de participación que les entregan al final de la carrera.

– La estación Estadio, ubicada en inmediaciones del principal escenario futbolero de la ciudad, el Pascual Guerrero, es el único punto habilitado para que los corredores obtengan este beneficio.

Con el firme propósito de contribuir en la ejecución de importantes eventos en la ciudad y en este caso el desarrollo de una carrera de talla mundial, el MIO estará dispuesto para retornar de manera gratuita a sus casas u hospedajes a los participantes de la Maratón de Cali, que se correrá el próximo domingo 4 de mayo y cuya principal prueba, la maratón de 42 kilómetros, arrancará a las 5 de la mañana.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Esta es la razón del próximo 'día sin carro' en Cali: fecha y horario](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Balacera en El Ingenio deja un muerto tras intento de hurto con puntillas desde motos en Cali](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Paciente con fiebre amarilla proveniente del Cauca murió en Cali](#)

Una vez terminen su participación en la competencia, los cerca de 11.000 atletas inscritos en la maratón podrán hacer uso del sistema, sin costo alguno, presentando el número dorsal que los identifica en la carrera y la medalla de participación que les entregan al final de la prueba.

Los corredores de la Maratón de Cali sólo podrán acceder a este beneficio ingresando en la estación Estadio del MIO, ubicada en la calle 5 entre carreras 34 y 36, en inmediaciones del estadio Pascual Guerrero.

Dicha estación fue escogida para este propósito teniendo en cuenta que esta infraestructura del sistema de transporte masivo es la más cercana al punto de partida y de llegada de la maratón que será en la Unidad Deportiva Panamericana Jaime Aparicio, ubicada en la calle 9 con carrera 39 en el sur de Cali.

Teniendo en cuenta que además de la maratón de 42 kilómetros se correrán otras dos pruebas de 15 kilómetros y 4.2 kilómetros, y que por tanto los corredores terminarán sus recorridos en diversas horas, Metro Cali dispondrá desde las 6 de la mañana a personal de la Oficina de Información y Atención al Usuario, el cual se encargará de recibir en la estación Estadio a los atletas, verificar su participación, permitir el ingreso al sistema a través de la puerta de vidrio o de acceso para personas en situación de discapacidad, y orientarlos sobre las rutas del masivo que los llevan a sus respectivos destinos.

De esta manera el MIO acogerá a los atletas de 37 países que participarán en el gran evento deportivo, además de los corredores caleños, vallecaucanos y del resto del país, quienes harán historia al ser parte de la primera maratón con sello de élite que se realiza en la ciudad, competencia que matricula a Cali en las grandes pruebas atléticas del mundo.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

Comparte esta noticia...



■ Cali se alista

# Maratón de Cali 2025: este será el recorrido que mostrará el patrimonio, la cultura y la resiliencia de la ciudad